
2 Pièces

52 m²

Réf. 83800418 VA P

670 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Dans  une  résidence  contemporaine  et  sécurisée  de  grand  standing

avec gardienne, piscine et parc, ce magnifique appartement traversant

de 52,58 m² offre des prestations uniques avec une vue sur la baie de

Nice.Il  est  composé de :une entrée,  un salon lumineux ouvert  sur  une

terrasse  de  11,50m²,  une  cuisine  américaine  équipée,  une  chambre

avec sa salle de bain donnant un accès direct à une seconde terrasse

fermée  de  14,70  m²,  toilette  invités.Un  garage  fermé  sous  terrain  de

25m2  et  une  cave  de  3m2  complètent  ce  bien.A  proximité  des

commerces, transports et écoles, cet appartement demeure ...

In  a  contemporary,  secure luxury residence with  janitor,  swimming pool  and park,

this  beautiful  52,68  m²  apartment,  with  dual  aspect,  offers  unique  appointments

and a view over the Bay of Nice.It comprises: an entrance hall, a bright living room

opening  onto  a  11,50  m²  terrace,  an  open-plan  fitted  kitchen,  a  bedroom  with

bathroom  giving  direct  access  to  a  second  enclosed  14,70  m²  terrace,  guest

toilet.A closed garage of 25sqm and a cellar of 3sqm complete this property.Close

to  shops,  public  transport  and  schools,  this  apartment  is  nevertheless  very

quiet.Agency fees due by the seller.

NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR / BELLEVUE
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